



SACACORCHOS

- Pues resulta que quienes se dicen opositores y critican lo hecho por el lopezobradorismo en el actual sexenio y quieren evitar la reforma al Poder Judicial y la sobrerepresentación, andan siguiendo el camino que ya recorrió el lopezobradorismo.
- Como en el 2006, con un PRD dominado por López Obrador, cuando no querían que tomara posesión Felipe Calderón y tomar San Lázaro para evitar que recibiera la banda presidencial, una idea similar ahora es propuesta por el Frente Cívico Nacional.
- Podrían recurrir a más marchas e, incluso, plantones, sólo que esperamos que no elijan Reforma o alguna otra avenida importante para sus protestas.
- Y es que parece que lo que tanto criticaban ahora es un recurso para ellos, algo que llama la atención porque se supone que en el FCN tienen a Guadalupe Acosta Naranjo, quien ha dicho que conoce muy bien a López Obrador, pero parece no conocer cómo le pueden obligar a dar marcha atrás a su decisión de reformar al Poder Judicial.
- Así que parece que sólo les queda copiar lo hecho por el tabasqueño.